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Herrn Oberbürgermeister 
Martin Horn 
Per mail an hpa-Ratsbüro       

Freiburg, 7.12.2020 
 

Interfraktioneller Ergänzungsantrag zu TOP 31 des GR am 8.12.2020 - Neues 

Eisstadion für Freiburg!  G-20/192 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Martin Horn,  
 
hiermit beantragen wir folgende Ergänzung zur o.g. Drucksache: 
 
„Die Verwaltung wird beauftragt,  
 

- mit dem Land Verhandlungen über eine möglichst hohe finanzielle Beteiligung für den 
Neubau eines Eisstadions zu führen; 
 

- sich intensiv um Bundesfördermittel für Investitionen in die Infrastruktur von 
Sportstätten zu bemühen 

 
und dem Gemeinderat auf Grundlage dieser Ergebnisse bis zur Sommerpause 2021 ein 
Finanzierungskonzept ohne bzw. mit Investoren-Beteiligung vorzuschlagen. 
 
Begründung: 
 
Der Neubau eines Eisstadions ist für die künftige Ermöglichung des Eissports im Profibereich 
wie im Breitensport unumgänglich und nicht nur für Freiburg, sondern überregional von 
Bedeutung. Lt. Dez. V vom 16.11.2020 auf unsere Anfrage wurde bisher nicht auf die 
Landesregierung zugegangen und dies sei auch derzeit nicht geplant. Das möchten wir mit 
diesem Antrag schleunig ändern.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
EINE STADT FÜR ALLE: 
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